

Van en alianza el PRI y la UDC

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Saltillo, Coah.— El día de hoy, ante más de 500 militantes y simpatizantes de todo el estado, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y

Unión Democrática de Coahuila (UDC) formalizaron la entrega del convenio de coalición con el que buscan ratificar la mayoría y ganar el carro completo en el Congreso del Estado de Coahuila.

En un acto multitudinario, el presidente del PRI en Coahuila, Carlos Robles, y el dirigente estatal de UDC, Lenin Pérez, encabezaron la entrega formal del documento, acompañados por alcaldes de las dis-

tintas regiones del estado, así como por diputados locales y federales, liderazgos

partidistas, representantes sociales y ciudadanos de todas las regiones de Coahuila.



A LA SIGUIENTE RONDA DE LA UCL

Definen su pase a la Champions

La Fase Liga llega a su cierre este miércoles con una fecha maratónica, en la que se decidirán los boletos directos a Octavos de Final, lugares de Playoffs y eliminaciones definitivas



VUELCA PAREJA EN EL CARIÑO DE LA MONTAÑA

La camioneta Ford Ranger terminó completamente volcada tras impactarse contra los muros de contención en la carretera federal 30.



INAH NIEGA PERMISO

Querían convertir en 'disco' el Museo

CAROLINA SALOMÓN
www.periodicоловоз.com.mx



Rechazan permisos a promotores del J&G, para la realización de un baile de música disco de las décadas de los 70, 80 y 90 en el inmueble histórico del Museo Coahuila y Texas, que estaba programado para el

LOCAL / PÁG. 2



Asiste Alcalde a la toma de protesta de Notarios

Francisco Aguirre Sánchez asume la presidencia del Colegio de Notarios para el periodo 2026

REAFIRMA ESTADO COMPROMISO CON LOS TRABAJADORES

LEAR Corporation comunicó este miércoles el reajuste de 200 trabajadores, movimiento necesario para alinear la producción a las nuevas necesidades de la empresa GM



Atacan en Sinaloa a diputados de MC

El diputado Sergio Torres, presidente de MC en Sinaloa, y la legisladora del partido, Elizabeth Montoya, resultaron heridos tras ser atacados a balazos en Culiacán.



EN LA REGIÓN CENTRO

Anuncia Delgado salida de Fiscalía

El funcionario se integrará al equipo del fiscal general en oficinas centrales de Saltillo.

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Miguel Ángel Medina confirmó su salida como delegado de la Fiscalía General del Estado en la Región Centro, con sede en Monclova, al reconocer que recibió una invitación directa del fiscal general, Federico Montañez, para integrarse a su equipo de trabajo en oficinas centrales, en la ciudad de Saltillo.



Sale Miguel Ángel Medina de la Fiscalía en Monclova



Estuvo durante mas de un año en la fiscalía, siempre atendiendo a la ciudadanía de manera personal

titución. "Tengo una invitación del ciudadano Fiscal, Federico Montañez, para integrarme a su equipo de trabajo allá en oficinas centrales, lo cual pues encanta do de hacerlo.

Tú sabes que los puestos son temporales y están sujetos a las circunstancias de

cómo vayan evolucionando las cosas", expresó.

Medina admitió que deja la Región Centro con sentimientos encontrados, al destacar el recibimiento que tuvo y el trabajo realizado durante su gestión.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2
periodicоловоз.com.mx

@periodico_lavoz

periodicоловоз.com.mx

@periodico_lavoz